



**SOUS LE PARRAINAGE DU MINISTRE DU COMMERCE
DE L'ARTISANAT ET DE LA PROMOTION DES PME**

ACCOMPAGNÉ PAR LE CONSEIL ÉCONOMIQUE, SOCIAL, ENVIRONNEMENTAL ET CULTUREL

**The International Fair of Business and
Industry in Abidjan**

2017

**Du 11 >13 Mai
AU RADISSON BLU**

Thème

**L'Afrique et ses enjeux
Africa and its issues**



MINISTRE DU COMMERCE



Rencontres professionnelles / *B to B*
Conférences / *Conferences*
Expositions Commerciales / *Sales exhibitions*
Ateliers / *workshops*



LA FOIRE INTERNATIONALE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE D'ABIDJAN

La Foire Internationale du Commerce et de l'Industrie d'Abidjan est un rendez-vous important réunissant l'ensemble des acteurs africains et mondiaux du Commerce et de l'Industrie.

La Foire Internationale du Commerce et de l'Industrie d'Abidjan est une plateforme commerciale et industrielle, son but d'orienter l'Afrique vers le reste du monde, à travers la variété de l'offre, la qualité des exposants, et la portée des échanges sur les nouvelles perspectives commerciales entre professionnels.

Cet événement majeur se déroulera sur **5000 m²** avec plus de **300 entreprises, marques et enseignes**. Un accent particulier sera apporté sur les rencontres professionnelles, conférences et ateliers techniques conçus spécialement pour répondre aux différentes problématiques.

The International Fair of Business and Industry in Abidjan is an important meeting bringing together African and global actors of Commerce and Industry. The International Fair of Business and Industry in Abidjan is a business and industrial platform that aims to steer Africa towards the rest of the world. Through a variety of offers, the quality of exhibitors and scope of exchanges on new business opportunities between professionals

*This major event will take place on **5000 m²** with more than **300 participants, brands and companies**. Special emphasis will be made on professional meetings, technical conferences and workshops designed specifically to address the different*

POURQUOI PARTICIPER À LA FOIRE INTERNATIONALE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE D'ABIDJAN? / WHY PARTICIPATE IN THE INTERNATIONAL FAIR OF BUSINESS AND INDUSTRY ABIDJAN?



Participer aux différentes rencontres professionnelles, ateliers, conférences et activités spécifiques.

Développer votre expertise, **approfondir** vos connaissances, **évaluer** les tendances, **rencontrer** les ténors de la profession.

Augmenter la visibilité de votre entreprise sur le plan mondial.

Découvrir les nouvelles évolutions et les besoins du marché en matière commerciale et industrielle.

Établir des **contacts commerciaux et nouer des partenariats** avec les acteurs internationaux majeurs du commerce et de l'industrie.

***Participate** in various professional meetings, workshops, conferences and specific activities.*

***Develop** your expertise, **expand** your knowledge, **assess** trends, **meet** the tenors of the profession.*

***Increase** your business visibility globally.*

***Explore** new trends and market needs in business and industrial.*

***Establish business contacts and partnerships** with major international actors of Business and Industry.*

CIBLE EXPECTED EXHIBITORS:



Rassembler tous les acteurs de l'écosystème Commercial et Industriel.
Bring all stakeholders of Business and Industrial ecosystem.

Les exposants attendus:

- Professionnels du secteur Commercial et Industriel
- Chambres de Commerce et d'Industrie internationales
- Les Franchises
- Entreprises Industrielles Locales et Internationales
- Entreprises Commerciales Locales et Internationales
- Opérateurs économiques

- *Business and Industrial Professionals*
- *Chambers of Commerce and Industry International*
- *Franchises*
- *Local and International Industrial Companies*
- *Local and International Business Companies*
- *Economic operators*

► LES VISITEURS / VISITORS:

- Les décideurs et cadres
 - Les Investisseurs
 - Les opérateurs économiques
 - Les exécutifs industriels
 - Les Commerçants multimarques
 - Les acheteurs
 - Les consommateurs
- *Policymakers and executives*
 - *Investors*
 - *Economic operators*
 - *Industrial executives*
 - *Multi-brand merchants*
 - *Buyers*
 - *Consumers*



► LES PAYS ATTENDUS / EXPECTED COUNTRIES:

AFRIQUE

Nigeria; Maroc; Tunisie; Égypte; Algérie, Sénégal; Ghana; Afrique du Sud; Guinée, Congo; Cameroun.

RESTE DU MONDE

Australie; USA; Brésil; Chine; Japon, Taiwan, Inde, Corée du Sud, Pakistan, Turquie, Liban, France, Allemagne, Espagne, Union européenne.

AFRICA

Nigeria, Morocco, Tunisia, Egypt, Algeria, Senegal, Ghana, South Africa, Guinea, Congo, Cameroon.

REST OF THE WORLD

Australia, USA, Brazil, China, Japan, Taiwan, India, South Korea, Pakistan, Turkey, Lebanon, France, Germany, Spain, European Union.



► LES ACTIVITES DU FICIA / ACTIVITIES:

- Conférences / *Conferences*
Rencontre B to B / *Meeting B to B*
Panels / *Panels*
Ateliers, workshops / *Workshops*
Remise de distinctions / *Presentation of awards*
Expositions / *Exhibitions*





Tél.: (+225) 21 21 52 30 - Fax: 21 21 52 34 • Cell.: 88 59 14 41 - 07 01 51 86 - 46 00 84 85 - 46 00 84 90

Site web : www.ficia.ci - Email : infos@ficia.ci